

finde semana

REVISTASÁBADO

¿Quién ha estafado a Luis del Olmo?

El periodista asegura que su administrador le ha dejado "con cuatro duros"



La pasión homófoba de Kirk Cameron

El tránsito de exestrella adolescente a cabecilla de una secta ultraconservadora



La incontinencia verbal de Sean Penn

El actor irrita a los británicos al reclamar la devolución de las Malvinas a Argentina



Rajoy se niega a tocar la reforma laboral pese a la huelga del 29-M

- ▶ Los sindicatos convocan el paro contra la norma "más regresiva"
- ▶ La protesta de UGT y CC OO "no es la solución", según Santamaría

MANUEL V. GÓMEZ
FERNANDO GAREA, Madrid

Sin haber traspasado aún la frontera de los primeros 100 días, el Gobierno de Mariano Rajoy ya tiene convocada una huelga general. Será el 29 de marzo. Los sindicatos UGT y CC OO aprobaron ayer el paro que el presidente ya había pronosticado cuando anunció en Bruselas una profunda reforma laboral, la más dura de la democracia, que permite abaratar el despido y la reducción unilateral de salarios. "Es una decisión difícil, pero justa y necesaria para afrontar la reforma laboral más regresiva de la democracia", explicaron Cándido Méndez, de UGT, e Ignacio Fernández Toxo, de CC OO.

El Gobierno se siente fuerte y dejará intacta la reforma laboral, aun en el caso de que la huelga general, la séptima de la democracia, sea un éxito. La vicepresidenta, Soraya Saénz de Santamaría, invocó los 197 votos que tuvo el jueves el decreto en el Congreso para dejar claro que el Gobierno no cambiará los "principios esenciales" del texto. "La huelga no es la solución. Un país donde 5,2 millones de personas no pueden trabajar necesita muchas reformas como esta, meditada, profunda y seria".

PÁGINAS 10 A 12
EDITORIAL EN LA PÁGINA 28



Ignacio Fernández Toxo y Cándido Méndez, ayer en la sede de UGT en Madrid. / ULY MARTÍN

El éxito de la quita de Grecia desbloquea el segundo rescate

Atenas alivia su deuda en 100.000 millones de euros

C. P. / A. M., Bruselas / Madrid

El éxito del acuerdo para una quita del 53% de la deuda de Grecia con inversores privados supuso ayer la luz verde de los ministros de Economía de la eurozona al segundo rescate del país, que se había retrasado a la espera del acuerdo con los bonistas. La quita se aplicará sobre el 95% del total de la deuda helena en manos privadas (206.000 millones de euros), lo que supondrá un alivio de 100.000 millones de euros para Atenas. PÁGINA 21

EDITORIAL EN LA PÁGINA 28

La dación en pago aumenta el malestar de la banca con el Gobierno

Crecen las quejas de la banca contra el Gobierno del PP. Las entidades lamentan que les exija elevar sus provisiones, les obligue a pagar la reestructuración de las cajas y, desde ayer, les fuerce a aceptar la dación en pago antes de desahuciar a un inquilino moroso, como prevé el código de buenas prácticas aprobado por el Consejo de Ministros. PÁGINA 22

FUKUSHIMA, UN AÑO DESPUÉS

Presos de la radiación en Minamisoma

Los japoneses se mantienen alejados de las zonas cercanas a la central atómica

JOSE REINOSO, Minamisoma

"Los clientes siguen sin venir", se lamenta Yuichi Ishizaki en su restaurante de Minamisoma, a solo unos metros de la zona de

exclusión de la central de Fukushima. Yuichi vive pendiente del detector de radiactividad, como sus vecinos, los pocos que han vuelto. Mañana se cumple un año de la tragedia. PÁGINA 3

Japón se acerca al apagón nuclear PÁGINA 2

Somatoline
Cosmetic™
HOMBRE
Funciona.

DEBATE EN EL PAÍS

"En la lengua los hablantes son soberanos"

Personalidades de la cultura discuten sobre sexismo e idioma

Debate con Gutiérrez Aragón, Pedro Álvarez de Miranda, César Antonio Molina, Inés Alberdi, Jorge Volpi y Eva Antón. PÁGINAS 40 Y 41

Babelia
Territorio femenino